

Institut Supérieur de Management des Organisations

Conférence-débat : «La violence ordinaire dans les organisations – Plaidoyer pour des organisations réflexives.»

Invité : Gilles Herreros

23 mars 2017 - 17h30-20h

FDSP campus Aix - Site 3 Schuman - Amphi Mistral

Si le bonheur au travail peut se rencontrer (en cherchant bien, on peut le croiser, déposé ici ou là, dans l'amour du métier, quelques relations de qualité, la symbolique que charrie l'activité...), c'est d'abord la violence ordinaire perpétrée par les uns et les autres sur les uns et les autres que l'on croise le plus souvent lors des interventions dans les organisations. À cela, il n'y a aucune espèce de fatalité. Cette violence existe le plus souvent non pas en appui sur je ne sais quels desseins de harceleurs plus ou moins dérangés (même si ceux-là peuvent aussi exister) mais sur la cécité, les petites lâchetés quotidiennes, les peurs du plus grand nombre. Pour tenter d'en finir avec elle (ou au moins pour la combattre), Gilles Herreros plaide pour l'émergence d'organisations réflexives.

ENTREE LIBRE

Conférence-débat organisée en partenariat entre les Masters RH de l'Institut Supérieur de Management des Organisations de la Faculté d'Économie Gestion, le LEST (Laboratoire d'Économie et de Sociologie du Travail) et l'antenne régionale de l'APSE (Association des Professionnels en Sociologie de l'Entreprise).

Lieu : Faculté de Droit et de Science Politique - Campus Aix Site 3 Schuman - Amphi Mistral.

Si vous souhaitez prendre connaissance des activités de l'APSE et être informés des prochaines manifestations, merci de vous inscrire sur le site de l'APSE : <http://www.apse-asso.fr>

<http://feg.univ-amu.fr>

<http://ismo-feg.univ-amu.fr>